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ATA nº. 007 de 16 de Maio de 2022. 

 

Ao 16 (decimo sexto) dia de Maio de Dois mil e vinte e dois 16.05.2022, as 17:30 horas, 

reuniram-se ordinariamente no Plenário “Jonas Pinheiro” da Câmara Municipal de 

Gaúcha do Norte, Estado de Mato Grosso, sito Qd. 110, Lt. 01 Centro Político e 

Administrativo; os seguintes Vereadores CEZAR FRANCISCO MENEGUZZI, RENÊ JOAO 

SIDEGUM, PAULO LUIS DA SILVA, ELÇO DOMINGOS ALVES e JOSÉ MARIO ALIEVI, FLAVIO 

KUNRATH e AGENOR DA ROCHA CORREA. O vereador KANATO YAWALAPITI esteve 

ausente por motivos pessoais. - O PRESIDENTE Vereador FABIO DA SILVA SOUZA, declarou 

sob a proteção de Deus aberta a 7° Sessão Ordinária de 2022, mediante normas 

regimentais desta Casa de Leis.  - ORDEM DO DIA – Dando continuidade o Senhor 

Presidente solicitou ao Senhor CEZAR FRANCISO MENEGUZZI para que proferisse a leitura 

das seguintes matérias em pauta: -  INDICAÇÃO Nº 035/2022 de autoria do vereador 

FLAVIO KUNRATH, que “INDICA AO EXECUTIVO MUNICIPAL  A NECESSIDADE DE 

CONSTRUÇÃO DE UM BANHEIRO PUBLICO NA PISTA DE POUSO NA PROPRIEDADE DE 

LEONARDO ALBRING’’.-  INDICAÇÃO Nº036/2022 de autoria DO VEREADOR FABIO DA 

SILVA SOUZA, que “INDICA AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A NECESSIDADE DE REFORMA NO 

NUCLEO DE POLICIA MILITAR DE GAUCHA DO NORTE / MT” -  PROJETO DE LEI 

N°003/2022, de autoria DO LEGISLATIVO MUNICIPAL, que “AUTORIZA O CHEFE DO 

PODER EXECUTIVO DO MUNICIPIO DE GAUCHA DO NORTE A SUSPENDER A COBRANÇA 

DA CONTRIBUIÇAO DE MELHORIA DE DETERMINADAS VIAS, E DÁ OUTRAS 

PROVIDENCIAS”, qual recebeu PARECER DA COMISÃO DE LEGISLAÇAO, JUSTIÇA E 

REDAÇÃO E FINANÇAS E ORÇAMENTOS FAVORAVEL a sua aprovação POR 

UNANIMIDADE, sendo aprovado por unanimidade em plenário. - Cumpridas as 

formalidades legais a palavra foi colocada à disposição dos Vereadores inscritos.  – O 

vereador AGENOR DA ROCHA CORREA inicia cumprimentando e agradecendo a presença 

de todos. Fala que o problema da Rua Goiás é uma longa batalha e que sabe que esse 

problema não é de hoje, e que o criou está bem longe dele hoje, e que sabe que estão 

com advogado que tem mais conhecimento e que sabe que tem que encarar a briga na 

justiça e que isso vai depender da justiça e não da Câmara e ne do Prefeito. Fala que 

conversou com o Prefeito sobre o que o mesmo iria fazer com esse projeto e o mesmo 

disse que não iria fazer nada, mais que falou que é a favor de que o Juiz de uma liminar 

favorável a população e que acabe com esse problema, mais que enquanto estiver na 

Justiça a briga é longa e que cada vez mais os juros vão subindo e que daqui um tempo 

vai até a casa, e que isso é complicado e fala que já viu gente perder imóvel em Poxoréo 

de tanto imposto e que brigaram na justiça ate perder. Fala que espera muitos que os 

moradores da Rua Goiás vençam essa batalha. Agradece o Prefeito e o Secretário de 
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 Obras pela qualidade das estradas, onde todas estão ficando boas. Fala que estão com 

problema nas ruas por causa da Justiça, onde o prefeito está esperando resposta para 

poder licitar e fazer a obra. Sobre a ponte do Rio Curisevo fala que a Casa Civil vai entra 

com 1,5 milhão e a Prefeitura com 700 mil para fazer a ponte. Fala que acha errado pois 

deveria fazer essa ponte aqui em cima e não lá em baixo, mais é a justiça quem decide. 

Mais fala que lá em baixo o transito é pouco mais que já ajuda muito. Sem mais, finaliza 

sua fala. – O vereador PAULO LUIS DA SILVA inicia cumprimentando e agradecendo a 

presença de todos. Fala que esse Projeto é bem polemico mesmo e que tem gente que 

fala que o Vereador só coloca papel embaixo do braço. Fala que mora a 42 amos na 

Gaúcha e que tudo que tem está aqui dentro deste município e deixa bem claro que as 

coisas têm que andar e a cidade está difícil para todos em diversos setores, e que isso não 

é tirar receita do município e sim para que se façam as melhorias. Fala que vai ter uma 

audiência de conciliação nos próximos dias e se pergunta: será que essa audiência vai 

resolver e levar a algum lugar? Pois a empresa que pegou o serviço já nem existe mais, e 

qual o sistema que vai ser criado? Tudo isso tem que ser analisado. Fala que não concorda 

quando falam que não tem condições, pois tem sim e o Prefeito é a autoridade máxima 

do município que pode fazer, e que isso não é tirar receita do município e sim suspender 

o pagamento, e quando diz isso não quer dizer que vão se livrar da conta e sim que vai 

ser cobrado da maneira correta. Fala que se o Prefeito quiser ele faz pois ele é a 

autoridade. Sem mais, finaliza sua fala. – O vereador CEZAR MENEGUZZI inicia 

cumprimentando e agradecendo a presença de todos. Sobre as ruas diz que no seu ponto 

de vista, que se tem empresas ali que recolhem o IPTU elas têm que tem melhorias 

também. Fala que houve falta de Leis próprias para poder resolver isso na época e que 

não sabe o que aconteceu que não ficou claro e nem esclarecido. Fala que hoje não 

podem culpar gestões passadas e sim tentar resolver os problemas que estão 

acontecendo hoje, e que os 9 vereadores e o prefeito estão trabalhando e que se tiver 

que regularizar qualquer Lei estão aqui para aprovar ou vetar, e que isso é interesse do 

município e dos moradores que tem seus investimentos. Fala que apoia a Rua Goiás e que 

tem que fazer um levantamento, pois essa situação não precisava estar dessa maneira, e 

que poderia ter tidos diálogos para poder definir como iria funcionar todas as coisas anos 

atrás, para não deixar as coisas chegaram aonde chegou, e que isso cria atritos pois uns 

aprovam e outros não. Fala que acha que isso foi falta de diálogo de todas as partes, e 

que agora é hora de fazer uma revisão de tudo isso e ver o que precisa ser mudado. Relata 

que não estão renunciando receita e sim suspendendo uma cobrança para regularizar 

pendencias do passado e que esse estiver certo vão sentar com os interessados e resolver 

o problema, e que agora isso está fácil, de deixar o que está certo e arrumar o que está 

errado, pois a lei é uma só e não tem o que se discutir. Sem mais, finaliza sua fala. – O 

vereador FLAVIO KUNRATH inicia cumprimentando e agradecendo a presença de todos. 
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 Sobre o projeto de Lei, fala que houve várias discussões e fala que houve até uma 

audiência pública na época e que até o Engenheiro pediu um prazo para poder colocar 

uma boca de lobo para poder jogar a agua do outro lado. No decorrer de todo esse tempo 

tiveram tempo de procurar a população e corrigir as metragens, fala que está colocado 

que tem 14,60mt mais que só tem 11,60 e que se tirar esses 3 metros já dá uma grande 

diferença no pagamento. Agradece a presença do Governador do Estado no dia 4 de 

Maio, ao Marcelo do Sinfra, Welington Fagundes, Nelson Barbudo, Dr. Eugenio, Xuxu 

Dalmolin, Nininho e a todos os demais presentes. Fala que sabe que esse videio vai andar 

muito e fala que o Max Russi fez um papelão muito feio, onde chegou em nossos 

município falando um monte de  besteiras onde teve até vereadores que sentiram mal 

com as coisas que o mesmo disse, disse que teve um vídeo seu que chegou em Cuiabá no 

Governador Mauro Mendes e no Marcelo padeiro, onde no vídeo o mesmo chama o 

governador de mentiroso, e fala que não o chamou assim e quem pode provar isso é o 

próprio vídeo dele que ele gravou com o Prefeito Municipal no seu próprio gabinete e no 

final acabou fazendo uma propaganda política e que se o mesmo quiser até manda o 

vídeo para ele. Fala que os Deputados devem vir na cidade com o maior respeito e 

agradecer. Fala que nunca votou pro mesmo e que nunca vai votar para alguém que vem 

com essas promessas, onde teve 500 e poucos votos no município e não teve capacidade 

de agradecer a população que votou nele. Fala que não teve a capacidade onde a AMEX 

concluiu essa obra, não teve a capacidade de agradecer a população de Gaúcha Do Norte 

que é contribuinte com 15% e não teve essa capacidade. Agradece ao Josinei Zemolin 

onde foi o único que agradeceu a população. Lembra que a pessoa que não pode ou não 

quer ajudar é direito dela, porque ela já contribuiu muito com o município, onde o 

Governo poderia vir aqui e fazer o asfalto 100%, e frisa que quer que esse vídeo chegue 

ate ele. Cumprimenta os 23 Deputados, que tem 24 mais que ele respeita são somente 

23, na Assembleia Legislativa, pois esse um não respeita a população, onde simplesmente 

citou que aqui foi citado o nome do Mauro Mendes como mentiroso e não citou o nome 

dele e diz que fica chateado com isso. Fala que houve um boato nas redes sócias que diz 

que o Vereador Flavio se humilhou e foi pedir desculpas para Governador e ao Marcelo, 

e diz que não foi pois falou a verdade, que perante a Justiça pode até pedir desculpas 

mais que perante politico não. Sem mais finaliza sua fala e pede desculpas se alguém não 

gostou. – O vereador ELÇO DOMINGOS ALVES inicia cumprimentando e agradecendo a 

presença de todos. Sobre a pauta da sessão diz que encaminhou a esta casa o voto 

favorável pela continuidade do projeto, lembrando que foi discutido em comissões e na 

plenária e que ambos os vereadores tiveram seu posicionamento de acordo com seu 

entendimento, e reforça que isso é democracia e que as mentes aqui estão de fato 

expondo suas condições de interpretar e analisar, seja este de benefício próprio, político, 

sociedade ou de qualquer forma o vereador entenda proceder, mais que ficou muito claro 
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 e que gostou da fala de todos e que devemos respeitar a opinião de cada um e a opinião 

dos nobres representando a sociedade  e que cabe aos nobres fazer esse conceito e esse 

entendimento. Diz que não pode deixar de parabenizar os vereadores pelo 

posicionamento de cada um e que todos devem respeitar. Parabeniza todos os 

profissionais da saúde pelos trabalhos primordiais e essenciais para a vida da sociedade. 

Faz uma indicação verbal para que a Secretaria de Obras tenha um olhar para as 

proximidades da propriedade Córrego Fundo onde existem muitos alunos do transporte 

escolar e que tem alguns pontos de difícil acesso e que necessita de melhorias. Sem mais, 

finaliza sua fala. - Não tendo mais nada a tratar, o Presidente encerrou a presente Sessão 

e após lavrada a presente ata será lida, discutida e aprovada e assinada por mim 1º 

Secretário e pelo Presidente.  

 

AGENOR DA ROCHA CORREA 

 

..................................................................................................................... 

 

 

KANATO YAWALAPITI 

 

..................................................................................................................... 

 

CEZAR FRANCISCO MENEGUZZI 

 

..................................................................................................................... 

 

ELÇO DOMINGOS ALVES 

 

..................................................................................................................... 

 

FABIO DA SILVA SOUZA  

 

.....................................................................................................................  

 

FLAVIO KUNRATH 

 

..................................................................................................................... 

 

JOSÉ MARIO ALIEVI 
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..................................................................................................................... 

 

PAULO LUIZ DA SILVA 

 

..................................................................................................................... 

 

RENÊ JOÃO SIDEGUM 

 

..................................................................................................................... 
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